

†
A la mémoire bénie
DE MONSIEUR

ADELSON COURTIN = JOURDOIT

Directeur de l' « Indicateur » et du « Pays d'Ath »
mort en bon chrétien à Péruwelz,
le 12 Janvier 1906, à l'âge de 55 ans 1/2

Sainte Vierge, protégez-moi.
Dieu, mon Devoir, mon Droit. A C.-J.

Sa récompense sera grande, parce que Dieu l'a éprouvé par les souffrances et il l'a trouvé digne de Lui par la patience avec laquelle il les a supportées.

SAP. III, 5.

Il était de cette noble race de journalistes qui ne prostituent pas leur plume Et c'est pourquoi l'œuvre essentielle de sa vie, celle pour laquelle il s'est dépensé jour et nuit, ses journaux qu'il chérissait comme un autre lui-même, ont gardé, à travers mille vicissitudes diverses, comme caractéristique fondamentale, cette fière et inflexible indépendance qui ne va pas sans danger, mais qui aussi, au temps où nous vivons, est d'un rare mérite et d'un prix inestimable.

Il laisse le souvenir d'un travailleur énergique, tenace, infatigable, dont nul obstacle n'arrêtait l'élan, que la difficulté dans la poursuite du but à atteindre excitait, sans l'abattre ni le décourager jamais. La maladie, elle-même, n'était point parvenue à le réduire à l'inaction. On peut dire que, jusqu'à son dernier jour, il a bataillé pour les idées qui lui étaient chères. La mort, seule, a eu raison de son indomptable courage !

Citoyen d'élite, catholique sincère, travailleur admirable, il fut aussi un bon père, un époux modèle. La belle et grande famille qu'il éleva si chrétiennement, connaît les ineffables bienfaits dont il l'entoura sans cesse. Pour la rendre heureuse, pour lui épargner le souci, il fit des sacrifices héroïques.

O vous qui l'avez aimé, priez pour ce soldat de la bonne cause.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.
(7 ans et 7 quar.)